

#SÜD 08. November 2023

# Jubilar-Ehrung des EVG Ortsverbandes Landshut

Jubilare mit 25 bis 75 Jahren Mitgliedschaft konnte der Ortsverband Landshut in diesem Jahr ehren. Mit dabei war der EVG-Vorsitzende Martin Burkert, der die Festansprache gehalten hat. Durch das Programm führte der vor kurzem neu gewählte Ortsverbandsvorsitzende Heiner Bartl.



Martin Burkert ging in seiner Festansprache auf die derzeitige Verkehrspolitik und die zurückliegende Tarifrunde rein. Die Themen reichten vom 49-Euro-Ticket, über die Situation von DB Cargo bis hin zu den Geldern im Bundeshaushalt, die für die Infrastruktur der Schiene zur Verfügung gestellt werden müsste.

Er dankte den Jubilarinnen und Jubilaren für ihre langjährige Mitgliedschaft in der EVG: „Ihr habt die EVG geprägt. Ohne euer Engagement für die EVG würden wir nicht dort stehen, wo wir sind und hätten nicht das erreicht, was wir erreicht haben.“

Gewerkschaften leben von ihren Mitgliedern und wir konnten auch in diesem Jahr wieder weit über 10.000 neue für die EVG gewinnen. An der Mitgliedergewinnung haben die Tausenden von Ehrenamtlichen einen großen Anteil. Ohne dieses ehrenamtliche Engagement wäre Vieles nicht machbar. Dafür gilt es, Danke zu sagen. Danke auch an die Organisatoren der Jubilarehrung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)